

Lunéville Vivre entre Lunéville et Baccarat : un magazine qui rassemble

Plus d'une centaine de personnes se sont rassemblées ce mardi à midi dans le hall du théâtre.

Elus, commerçants, artistes venus de partout... ont assisté ensemble au lancement du nouveau magazine « Vivre entre Lunéville et Baccarat ». Les courtes allocutions lors de cette manifestation ont permis de délivrer des messages positifs quant à l'avenir de la ville et du territoire.



<https://cdn-s-www.estrepublikain.fr/images/739DE8F5-D1A9-4480-A485-441CEE303694/FB1200/photo-1636541901.jpg>

Le hall du théâtre a accueilli la manifestation. Photo ER /Xavier COLLIN



https://cdn-s-www.estrepublikain.fr/images/739DE8F5-D1A9-4480-A485-441CEE303694/NW_detail/title-1636541901.jpg

par L'est Républicain

